

## **Gaza: Ban conversa con premier israelí sobre situación humanitaria**

*19 de noviembre, 2008* El Secretario General de la ONU, Ban Ki-moon, se comunicó con el primer ministro de Israel, Ehud Olmert, para expresarle su grave preocupación por el deterioro humanitario en la Franja de Gaza.

En una conversación telefónica, Ban urgió al Primer Ministro a facilitar el libre movimiento de abastecimiento humanitario y del personal de las agencias de la ONU.

Olmert denunció los continuos ataques de palestinos con cohetes contra territorio israelí, disparados desde Gaza, pero sostuvo que tendría en cuenta la preocupación del Secretario General.

El gobierno israelí mantiene casi totalmente cerrados los cruces hacia Gaza desde hace dos semanas. La medida impide el paso de la mayoría de los suministros necesarios al empobrecido territorio, donde viven un millón y medio de palestinos.